



## **Rückzug Traktandum Verpflichtungskredit Grundwassernutzung Suret**

Die Projektierungsphase konnte weitestgehend abgeschlossen werden und so wurde das Geschäft, unter anderem auch auf Empfehlung des Kantons, für die Gemeindeversammlungen vom November 2023 traktandiert. Eine weitere, nachhergehende Gesprächsrunde mit der Standortgemeinde des geplanten Grundwasserpumpwerks hat nun gezeigt, dass die Vorgehensweise angepasst werden muss, und weitere Besprechungen zu einer möglichen gemeinsamen Übereinkunft notwendig sind. Auf Empfehlung des Projektgremiums haben die Gemeinderäte der beteiligten Gemeinden entschieden, die Vorlage zurückzuziehen und das Geschäft erst im November 2024 den Gemeinden vorzulegen.

Gemeinderat Schafisheim